

Escape Room – Abenteuer in Rommersheim

Beim ersten mobilen Escape Room in Rommersheim mussten knifflige Rätsel in gruseliger Atmosphäre geknackt werden. Bei dieser Escape Story ging es darum, eine vergiftete Person vorm Tod zu retten. Eine Stunde hatten die teilnehmenden Jugendlichen Zeit, in schaurigem Ambiente das richtige Gegengift zu finden. Das Ziel konnte nur in Teamwork und durch kreatives Kombinieren erreicht werden.



In drei Durchgängen nahmen insgesamt 17 Jugendliche aus Rommersheim und Giesdorf an dem Escape Game am 28.05.2019 teil. Die Resonanz war von allen Teilnehmenden sehr positiv. Als nächste Events für Rommersheimer, Giesdorfer und Elwerather Jugendliche sind ein Sommerzeltlager sowie eine Fahrt zum Jumphouse „Salto“ in Koblenz geplant. Termine und Details werden noch bekannt gegeben.

Weitere Bürger, die Aktionen mitorganisieren oder Ideen einbringen wollen, sind bei den Treffen der Projektgruppe „Kinder- und Jugendarbeit in Rommersheim“ herzlich willkommen. Der Termin für unser nächstes Treffen wird auf www.rommersheim.de veröffentlicht.